

Hoy en

LA PRENSA GRAFICA



Lic. Carlos A. Muyschondt

• Hoy inauguran Agroexpo '87

Con la participación de más de 80 representaciones de ganaderos salvadoreños y extranjeros, se inaugura este día AGROEXPO'87. Nos sentimos muy satisfechos de la respuesta de nuestro sector ganadero de todo el país, dijo ayer el Presidente de AGES, Lic. Carlos Arturo Muyschondt Parker. (Inf. P. 5).

• Detención dirigentes de ANDES

Detención provisional para dos dirigentes de ANDES 21 de junio, decretó ayer el Juzgado Quinto de lo Penal. La doctora Gloria Palacios, juez de la causa, giró ayer mismo la orden de captura correspondiente a los diferentes cuerpos de seguridad. (Inf. P. 4).

• ANEP pide explicación

ANEP ha pedido una aclaración sobre el nuevo Código de Trabajo, presentado a la Asamblea por una supuesta Comisión Tripartita. (Inf. P. 5).

• Dirigentes de ANDES

La Prof. Rosa Mérida Villatoro, Directora de Bienestar Magisterial, afirma que a los dirigentes de ANDES no les interesa el orden administrativo de los servicios médicos hospitalarios, porque ellos jamás estuvieron en las luchas del magisterio.

• Métodos de intimidación

Las voladuras de puentes son métodos de intimidación de parte de la guerrilla para el pueblo, ha expresado el Embajador de Estados Unidos, señor Edwin Corr. (Inf. P. 5).

• Campesinos desalojados por FMLN

Alrededor de treinta campesinos que residían en las proximidades de Joateca, departamento de Morazán; fueron obligados a dejar sus pertenencias por los grupos terroristas. (Inf. P. 34).

• ANEP y el Código de Trabajo

Ni un punto ni coma ha puesto el sector empresarial en la elaboración del nuevo Código de Trabajo, dice ANEP. (Inf. P. 5).

• Terrorista peruano presenta PH

Un dirigente terrorista de nacionalidad peruana, pero que se cree es nicaragüense, presentó ayer la Policía de Hacienda, luego de ser capturado por la 4a. Brigada. (Inf. P. 5).

• Construcciones escolares

Hay un creciente interés de las comunidades, en apoyar los esfuerzos en beneficio de la educación. Con el financiamiento GOES-AID, el Proyecto APRE, realiza construcciones y reconstrucciones escolares, expresa el Arq. Lorenzo López Duke, Director del Proyecto.

• Empresarios Juveniles a los EUA

27 empresarios juveniles asistirán formando la delegación salvadoreña a la Conferencia Mundial de EJ en los EUA. (Inf. P. 34).

• Señala desnutrición de reos

El Dr. Julio Alfredo Samayoa, Ministro de Justicia, declaró "de no aprobarse el incremento en el presupuesto para la alimentación, más de 5 mil reos del país padecerán grave desnutrición".



Prof. Rosa M. Villatoro



Arq. Lorenzo López Duke

Restablecen servicio de agua en zona norte

Para este domingo se espera servir el 25 por ciento del agua potable que necesita la zona norte de la capital, informó la compañía que realiza las reparaciones de las cañerías.

Por razones técnicas, se dijo, no se pueden poner a funcionar los cuatro equipos de bombeo en su capacidad plena, por lo que sólo uno lo hará completamente el domingo, pero se espera que para el lunes o martes funcionen todos.

La compañía responsable de las reparaciones, dice que aunque las tuberías estén listas, no se pueden también poner en funcionamiento hasta que el concreto no se haya endurecido lo suficiente; la mayor resistencia del concreto se alcanza prácticamente a los 28 días de haber llenado los pilotes, pero en el caso de las re-

paraciones que realizan se alcanzará en tres días, debido a que se han colocado acelerantes para que la mezcla gane resistencia con mayor rapidez.

Por la tubería del sistema se bombean 1.600 litros de agua por segundo a un 40 por ciento de la capital y una parte de Santa Tecla.

El abastecimiento depende del abastecimiento que producen varios pozos de la zona norte de San Salvador.

Ayer se daba prioridad a los trabajos de soldadura en las tuberías y se indicó que sólo falta "pegar tres anillos" para que funcione, pero que debido a la alta presión a que se somete la estructura, es necesaria una minuciosa inspección que garantice que no se dañará, se concluyó.

Grave desnutrición amenaza a 5 mil reos

"De no aprobarse el incremento en el presupuesto para la alimentación, más de 5 mil reos del país padecerán hambre y grave desnutrición".

Tal fue lo expresado por el Ministro de Justicia Dr. Julio Alfredo Samayoa, al informar que al respecto ha solicitado al Ministerio de Hacienda un incremento en el presupuesto para la alimentación de la población reclusa.

Actualmente, dijo, se cuenta con la cantidad de un colón veinticinco centavos como presupuesto diario por cada reo, y de no aprobarse antes del mes de sep-

tiembre el incremento presupuestario solicitado toda la población reclusa que asciende a más de cinco mil, peligrará de quedarse sin alimentación.

Señaló, que el incremento solicitado al Ministerio de Hacienda es que la asignación diaria para cada reo ascienda a tres colones. Asimismo, expresó su preocupación por la situación que actualmente se vive en los penales del país, por las exigencias y reclamos de una mejor alimentación por parte de los reclusos.

Refirió, asimismo el ministro de Justi-

—Pasa a la página 37—

Decretan detención para dos dirigentes de ANDES

Detención provisional para dos dirigentes de ANDES 21 de junio, decretó ayer el Juzgado Quinto de lo Penal.

La jueza, doctora Gloria Palacios, decretó en horas de la mañana la detención provisional del Secretario de Conflictos de ANDES, profesor Jorge Alberto Villegas y del miembro de la misma gremial, profesor Guillermo Valencia Corpeño.

La demanda formal contra los dos profesores, fue hecha por el ministro de Educación, profesor José Alberto Buendía Flores ante la Fiscalía General de la República, institución que posteriormente la trasladó al Juzgado Quinto de lo Penal, para que iniciara el correspondiente re-

querimiento y con base en las pruebas recabadas, determinará si habían o no méritos para su detención.

El dirigente y el miembro de ANDES, fueron demandados por actos terroristas y de coartar la libertad del director de la Subregional Central Metropolitana, durante la toma de las instalaciones por parte de varios dirigentes de la gremial magisterial, encabezados por el profesor Jorge Alberto Villegas.

Inmediatamente después de decretar la detención, la doctora Gloria Palacios giró las correspondientes órdenes de captura

—Pasa a la página 37—



ATENCIÓN MEDICA. Personas de escasos recursos económicos, residentes en San Gerardo, departamento de San Miguel, resultaron beneficiadas al realizar en ese lugar la Tercera Brigada de Infantería, una acción cívica en la que además

de repartirles ropa, alimentos y medicinas, se les dieron también consultas médico-odontológicas. El Cnel. René Emillio Ponce, Comandante de dicha unidad, supervisó personalmente esta actividad social de la Fuerza Armada.

Un día en nuestra historia

• Se agravarán los problemas de subsistencia

(Miércoles 1 de agosto de 1962). El "explosivo" crecimiento poblacional plantea un agudo problema. Para las próximas décadas se necesitará gran cantidad de viviendas, mucho más alimentos, escuelas y amplios servicios públicos. Pero como la población crece más que la producción, cada año irán agravándose los problemas de la subsistencia, tales como alimentación y salud. Así que es necesario ir solucionando cada día, cada hora, y cada minuto, este vasto problema del crecimiento "explosivo" de la población, y pensando en que el actual malestar social, y la agitación política, serán mucho más graves dentro de dos o tres décadas, cuando la población se haya duplicado o triplicado.

Indice

Nacionales/4-5
Internacionales/6-7
Sociales/8-30
Cartas a María/22

La Cámara/34
Platillos/34
Deportes/41-43
Cómicos/44-46

Horóscopo/45
Clasificados/47-54
Indicador/55
Cines/55-63
Tips de César Temes/60